

「しんぶん赤旗」(2012年7月15日付)

首都圖

ニュース、写真、
催し案内などの
ご連絡は下記へ

首都圏総局
電話
03 (3353) 4708
ファクス
03 (5379) 2419

日本共産党
都県委員会

東京	03 (3370) 0311
千葉	043 (241) 4251
神奈川	045 (432) 2101
山梨	055 (235) 2437
埼玉	048 (658) 5551
茨城	029 (247) 6523
栃木	028 (658) 4302
群馬	027 (251) 6994

広い範囲で汚染
除染対策強化を

日本科学者会議・災害問題研究委員 坂幸宰雄氏の話 福島原発事故の影響で、今なお東京都の臨海部や東部地域の広い範囲で汚染スポットが分布していることが明らかになっています。今回の都の対応は、日本共産党都議団に押されてようやく

東京都が水元公園で除染

都是9日、都立水元公園（葛飾区）で除染を行いました。しかし、都立学校や公園など子どもたちの生活圏では、いまだ自ら詳細な測定・除染をしない都の姿勢に、都民から批判の声があがっています。（東京・岩間明子）

福島原発事故により、東京都内の東部地域ではホットスポットとなり、想定された高線量・高濃度地点の存在が、日本共産党都議団の独自調査で明らかになっていました。党都議団の調査にもとづいて、再三の要請によって、都是9日、都立水元公園（葛飾区）で除染を行いました。しかし、都立学校や公園などをともたちの生活圏でさえ、いまだ自ら詳細な調査を行っていません。

党都議団は測定機器をそろえ、都内各地の子どもたちの身近な場所で、所にホットスポットがあることを、繰り返し調査・発表。それをとに今年6月末まで、計16回、全都道府県で詳細な測定と除染などを都に申し入れてきました。

独自調査・発表、申し入れ16回

べてほしい、取り除いてほしいと訴えていた。この声に背を向けたのかと批判し、土部は「直ちに都に求めました。しかし、都は『直ちに都の健康に問題を引き起こすものではない』と、原発推進、オリンピック招致優先の立場で、密接に関わっていました。拒否し続けました。

議員は
委員会は
3月
と書く
「(中)」
「地震
の中
に向
どと
致申
請書
を内
閣が
起民
と勢
のシ
はま
提招
招

ノイルに
や津波によ
断りスク
原発事故は
かっている
かれています
震災や放

の危険性
い隠して
張るのは
ク招致の
京は安全な
ればなら
事の政
く働いて
しました



除染後、作業員とともに放射線
セシタ子報議一〇日 東京都草薙
のリスクを覆
安全だと宣言
、オリンピック
ためには、東
だと言わな
ないという
治的意図が存
いる」と批評

海夕 訊報 壱月刊 東京ノ復活と東洋の強化

クローズ

要をあげたものといふ。局や「る」早急超え設局見守る。うち25日会いを繰り返す。

、党都議のものとで
り返し、得なく
報道各社は「国に
るなか、9地点が
に除染したことか
と表明。新聞各社

都は6月14日、測定せざる限りまことに、都立団の立候は、区民が相談して、都民の安全を第一にして、文科省ガイド全テレホンが一斉に

の除染基準（地上1時0分毎時1死体以上）につづらず、多くの自治にビとて連をかしあう月基準にて、都消極子都有様を詳ますべき

党都議団が動かす



除染後、作業員とともに放射線量をはかる、かち
佳代子都議=9日、東京都葛飾区の都立水元公園

クローズアップ

は0・99メドで除染対象にならないと、大野輝之・都環境局長が強く弁しました。翌日(2月25日)、東京新聞は「原発事故後、初めて除染しました」と報じました。今月9日は、東京近郊4県(群馬、栃木、埼玉、千葉)で除染対象になりました。